



Collège au Cinéma (4e/3e) - 1er trimestre

publié le 29/11/2019 - mis à jour le 02/12/2019

Dans le cadre de l'opération **Collège au Cinéma** (1 film par trimestre), les élèves des classes de 4e D et E se rendront au *Mégarama* (Garat) le vendredi 06 décembre 2019 (de 09h00 à 11h30), pour assister à la projection du film "**La Pirogue**" (Moussa Touré, 2012 - 1h27).

Synopsis et détails :

Des hommes et une femme quittent le Sénégal à bord d'une grande pirogue, en compagnie d'autres émigrants guinéens, pour rejoindre l' « eldorado » espagnol et européen via les îles Canaries. Ils doivent affronter la solitude de la mer, une violente tempête et une panne de moteur qui les laisse perdus au milieu de l'immensité liquide. Ils doivent jeter des victimes à la mer et subir de longs jours d'attente sans boire ni manger jusqu'à leur sauvetage par la marine espagnole. Recueillis aux Canaries par la Croix rouge espagnole, les rescapés sont expulsés en avion vers leur pays d'origine au bout de quelques jours.

Pour en savoir plus...

<http://www.transmettrelecinema.com/film/pirogue-la/>

<https://www.cnc.fr/documents/36995/151774/La+Pirogue+de+Moussa+Tour%C3%A9.pdf/932604de-3341-1e39-4ae1-55f64f6faa1c0>

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.